

Boletín / 10 de abril del 2024

El gobierno #PorElCaminoCorrecto cumplió 100 días de gestión por el bienestar de todos los Siderenses.

Εl aobierno por el camino correcto liderado por el alcalde del municipio de La Estrella, Carlos Mario Gutiérrez Arrubla, cumplió sus primeros 100 días de gestión, destacándose por trabajo incansable un decidido por el bienestar de todos ciudadanos del territorio Siderense.



En la calle peatonal frente al Museo MUCC, se llevó a cabo la audiencia pública rendición de cuentas de este primer trimestre de gobierno, en el que el ejecutivo local junto a su equipo de gobierno avanzó significativamente en acciones como:

- Construcción del plan de desarrollo territorial, que ha contado con la participación de más de 1000 ciudadanos.
- Apertura de la válvula de agua potable para el sector de Pueblo Viejo en su primera fase.



 Suscripción de convenio de agua en bloque con EPM, un logro que permite el suministro de agua continuo a la plata de agua del sector de La Culebra, beneficiando al 70% de la población de La Tablaza.



- La permanencia educativa ha sido una prioridad, el 100% de los estudiantes las I.E Públicas recibieron kits escolares, y pronto recibirán los uniformes totalmente gratis.
- En La Estrella garantizamos alimentación escolar 365 días al año, continuamos con este gran programa, siendo uno de los dos municipios que toda Colombia brinda paquetes alimentarios en vacaciones y alimentación en sitio en la época escolar, beneficiando más 3.700 estudiantes.
- Lanzamiento del nuevo programa de salud mental Consiente, que este año es operado por personal 100 y contó con mayor inversión de recursos.
- Se logró la creación de la nueva Secretaría de Desarrollo Económico, una promesa cumplida en tan
- el primer mes de gobierno, y que significa un impulso al empleo, el emprendimiento.

La idea del mandatario local es no solo continuar con los programas sociales y obras que actualmente están avanzando, si no también realizar la gestión para **10 kilómetros nuevos de vías** que mejoren la conectividad de los Siderenses al igual que la creación de una Escuela de Oficios Digitales para beneficiar a los niños y jóvenes del territorio.